

## Spendenübergabe an die KiTa´s Trier-Ehrang, Kordel und Samtal

Die Flutkatastrophe im Juli 2021 hat in Mitteleuropa, insbesondere in Deutschland in Rheinland-Pfalz und in Nordrhein-Westfalen immense Schäden verursacht. Auch im Gebiet der Eifel-Hunsrück-Mosel Dartliga waren viele Gemeinden und Menschen von der Flut betroffen.

Schwer beschädigt wurden neben vielen weiteren Häusern, Straßen und Einrichtungen die Kindertagesstätten **St. Peter in Trier-Ehrang**, **St. Amandus in Kordel** und die **KiTa Wunderland in Samtal**. Alles drei Einrichtungen sind derzeit bis auf weiteres nicht nutzbar. Ein Wiedereinzug in die Einrichtungen ist vermutlich erst Mitte 2022 möglich, bis dahin sind die Kinder mit ihren Erzieherinnen in vorübergehenden Noteinrichtungen untergebracht.

Um die KiTa´s zu unterstützen und vor allem den Kindern wieder ein wenig Freude zu bringen, veranstaltete der DC Aach im August 2 Benefiz-Dartturniere an einem Tag. Hierbei kam die tolle Summe von 1.100 Euro zusammen. Zudem wurde auf der Delegiertenversammlung der EHM-Dartliga beschlossen, das vorhandene Geld in Höhe von 250 Euro aus dem Jackpot der EHM Premier League 2020, die wegen der Covid-10 Pandemie nach 2 Turnieren abgebrochen werden musste, ebenfalls zu spenden. Somit stand eine **Spendensumme von 1.350 Euro** zur Verfügung und die drei Einrichtungen konnten mit je 450 Euro unterstützt werden.

Nach Kontaktaufnahme zu den KiTa´s durch den EHM Spielleiter Torsten Mayer und der Abfrage des vorhandenen Bedarfs wurden die entsprechenden Materialien bestellt und konnten in dieser und der letzten Woche den Einrichtungen durch Tim Preis (*stellv. Spielleiter der EHM Dartliga und Mitglied des DC Aach*) und Torsten Mayer (*Spielleiter der EHM Dartliga und Mitglied des DC Aach*) übergeben werden.



Der KiTa St. Peter aus Trier Ehrang, die derzeit in der Jägerkaserne Trier untergebracht ist, konnte ein Rabo Taxi überreicht werden, mit dem die Kinder nun wieder über das Außen- gelände „rasen“ können.

Die KiTa St. Amandus, Kordel (derzeit in der Grundschule Kordel, in Schleidweiler und Welschbillig untergebracht) wurde eine Vielzahl von Musikinstrumenten überbracht.



Zu guter Letzt konnten der KiTa Wunderland in Salmtal, die derzeit im Bürgerhaus ihre Zelte ausgeschlagen hat, 3 Kamishibai Theater und entsprechende Bildkarten überreicht werden, an denen die Kinder und Erzieherinnen sicherlich viel Freude haben werden.



Bedanken möchten sich der DC Aach und die Eifel-Hunsrück-Mosel Dartliga nochmal bei allen Teilnehmern der beiden Turniere und den Delegierten der EHM, die die Spende erst möglich gemacht haben

**Vielen Dank und Good Darts**